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+Esta ocasión más de 680 beneficiados, 1,920 servicios otorgados a vecinos de Cantera
y Yucatán

  

  

  

  

  

  

  

GUAYMAS, 25 de Septiembre de 2010.- Continúa el programa Presidente en tu Colonia
“Juntos Podemos” llevando beneficios a los guaymenses de la ciudad y el valle.

  

  

En esta ocasión el presidente municipal César Lizárraga Hernández, encabezó el evento
celebrado en la primaria Héroes del 13 de Julio, ubicada en el sector Cantera. 
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Al evento familiar asistieron poco mas de 640 vecinos de la colonia Cantera y Yucatán,
recibiendo mil 920 servicios entre los más importantes servicios de atención medica, asesoría
legal, psicológica, además de cursos de cocina y manualidad.

      

  

  

Durante su intervención el Presidente Municipal recordó sobre los beneficios que el programa
ha dejado ya en muchas colonias de Guaymas y comunidades del Valle, las cuales son la
satisfacción y motivación para seguir trabajando.

  

  

Agradeció la buena aceptación que la gente ha tenido con el programa El Presidente en tu
Colonia, recordando que con este es el noveno evento y el próximo se realizará en Ortiz en
quince días. 

  

  

Recordó que también se trabaja en la rehabilitación y cambio de 50 lámparas de alumbrado
público en la colonia Cantera y155 en el sector Yucatán.

  

  

Además comento que en lo que va en el primer año de su administración entre 2009 y 2010 se
lograrán invertir alrededor de 19 millones de pesos para el mejoramiento de calles y realización
de obras a través de programas de inversión municipal, SIDUR y FONDEN.
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El director de plantel Ramón Velázquez Covarrubias, agradeció que las autoridades se
acerquen a la colonia, ya que eso significa que se está trabajando y se busca solución a la
problemática
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